
Г.А. Зюганов: КПРФ – продолжательница лучших традиций советской эпохи! - КПРФ ЕАО

  

18 января в ИА ТАСС в Москве состоялась пресс-конференция Г.А. Зюганова,
посвященная 100-летней годовщине образования СССР и планам КПРФ на 2023
год.

  

  

  

В мероприятии также приняли участие первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.
В. Афонин
, заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Д.Г. Новиков
, секретарь ЦК КПРФ, первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ 
В.П. Исаков
, секретарь ЦК КПРФ 
А.А. Ющенко
и член Совета «Левого фронта», депутат Государственной Думы 
А.О. Удальцова
.

  

Со вступительным словом к журналистам обратился лидер КПРФ Г.А. Зюганов:

  

- Добрый день, уважаемые участники нашей пресс-конференции!
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Поздравляю с новолетием и желаю всем добра, удачи и, прежде всего, мира и победы!

  

Ровно 80 лет тому назад в эти дни каждое утро ответственные граждане многих стран
планеты бежали к радиоприемникам и слушали, чем закончится Сталинградская битва.
Тогда советская страна громила фашистов, и в плен было взято более 100 тысяч
человек. Американцы почувствовали это гораздо раньше других, и 4 января 1943-го
журнал «Тайм» объявил Сталина человеком года. Они не любили советскую страну, но
при этом понимали, что Красная Армия, похоже, в одиночку расколотит гитлеровский
рейх. И тогда приняли решение максимально согласовать свои позиции с руководством
СССР. Уже через восемь месяцев в Тегеране состоялась встреча большой тройки, где
были выработаны решения о совместных действиях в борьбе с нацизмом и фашизмом.

  

Сегодня мы, по сути дела, решаем ту же самую задачу. Мы не сумели добить
нацистско-бандеровскую сволочь в 45-м, она под руководством американцев снова
воскресла, отравила братскую страну под названием Украина и развязала войну против
всего Русского мира. Поэтому мы должны прекрасно понимать, что живем и действуем в
условиях большой гибридной войны, которая обрушилась на каждого из нас и всех
честных людей. Американцы и англосаксы решили показать, что они и дальше будут
управлять миром и диктовать свои условия.

  

Так что, подводя итоги года, мы, прежде всего, обобщили опыт великой советской
страны. Она одержала пять выдающихся побед. Так, Советская власть и Советский
Союз спасли тысячелетнюю российскую государственность, восстановив ее в новой
форме – СССР, показали пример человечности, заботы о простом труженике, создали
лучшую социальную систему, разгромили фашизм, отстроили заново страну, сумели
создать ракетно-ядерный паритет, который и сегодня нас бережет. Поэтому я хочу,
чтобы вы познакомились с уникальной работой, которую подготовила «Советская
Россия» и ее главный редактор Валентин Чикин. Над ней работали и наши товарищи
Афонин, Новиков, Ющенко.

  

Должен сказать, что получилось уникальное учебное пособие. И мы разошлем этот
материал всем руководителям страны, начиная с президента. Здесь представлены
подлинные документы, на примере которых есть, чему поучиться. И нам необходимо
сделать далеко идущие выводы.
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Но, прежде всего, нужно извлечь уроки из прошедшего года. Надо отметить, что он
прошел под эгидой 100-летия СССР и Военно-политической операции. И мы должны
подчеркнуть, что Россия выстояла в этой войне, объявленной нам натовцами и
англосаксами. Поэтому она имеет все возможности укрепить свои позиции. Несмотря на
санкции, экономика, финансы и общество по-прежнему сплочены и готовы реализовать
новый курс.

  

Особо надо подчеркнуть, что провалилась попытка изоляции нашей страны на
международной арене. Запад делал ставку на то, что вслед за натовцами остальные
страны мира скажут «нет» великой России. Но ничего похожего не произошло. И
азиатские, и африканские и латиноамериканские государства, члены БРИКС и ШОС,
засвидетельствовали свое уважение, и активно развивают с нами связи, в том числе, и
торгово-экономические.

  

Следует также напомнить, что 132 делегации, которые по приглашению Компартии и
Лево-патриотических сил принимали участие в праздновании 100-летия Великого
Октября, поддержали нас и по Крыму, и по Севастополю, и по Донбассу.

  

Наступило прозрение, в том числе, и у тех, кто предавал страну в 90-е годы, и кто
сегодня олицетворяет пятую колонну: для России не оказалось места в глобальном
капитализме. Вот сейчас проходит знаменитый Давосский форум. Я там в свое время
выступал, представлял нашу программу. А сегодня они обсуждают, как поставлять
Украине танки и пушки, как надеть экономическую и финансовую петлю на нашу страну.
Так что этот форум выродился в агрессивную сходку, за которой нет ничего светлого и
совестливого.

  

Гибридная война оказалась жестокой и преступной. И сегодня без конца идут
разговоры о применении, в том числе, и ядерного оружия. Но те, кто ведет эти
разговоры, как правило, не участвовали в его испытаниях, не видели последствий его
применения и не понимают, что это оружие судного дня. Поэтому нам надо быть
предельно аккуратными и осторожными. Ведь после того, как американцы сбросили
атомные бомбы на Хиросиму и Нагасаки, в военных целях это оружие ни разу не
использовалось. А когда о его применении говорят люди, даже не служившие в армии и
не понимающие, что такое война, это представляет угрозу для очень многих.

  

Хочу напомнить, что президент Путин на встрече с журналистами на Валдайском
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форуме особо подчеркнул, что капитализм зашел в тупик, что он не подлежит ремонту, и
надо искать выход из сложившейся ситуации. Прошло пятнадцать месяцев. За это время
мы предложили реальный выход, свою программу, бюджет развития. У нас есть очень
интересные предложения по развитию новейших технологий. Наша программа
«Образование для всех» дает гарантии каждому молодому человеку на получение
бесплатного образования, вплоть до высшего, и первого рабочего места. И для этого
есть все необходимые ресурсы.

  

Наши три программы, касающиеся заботы о земле, были поддержаны Государственным
Советом, получили поддержку фракций в Государственной Думе. Их готовили Кашин,
Харитонов, Коломейцев, и мы в состоянии хоть завтра их реализовать. Тем более, что
они у нас уже реализуются в ходе работы народных предприятий. Причем предприятия
Грудинина, Казанкова и Сумарокова по итогам прошлого года стали лучшими в стране.
И, надеюсь, что мы там вместе с правительством проведем семинары и покажем, как
можно завалить своими отборными продуктами прилавки, не повышая цен. И эти
продукты будут доступны всем гражданам.

  

Мы считаем, что «Единая Россия» и правительство имели возможность поддержать все
эти важнейшие документы. Но, к сожалению, они пошли нам навстречу только по
мелочам. А в главном, этого не произошло. Продолжается старый курс, и тот бюджет,
который был принят Государственной Думой, не является бюджетом развития. Поэтому
мы настаиваем на том, чтобы правительство уже в феврале, как только будут
подведены итоги и получены данные статистики, пришло в Госдуму и отчиталось о своей
работе. Потому что мы не можем терять в нынешних условиях ни одного дня и ни одной
недели. Ведь ситуация, в том числе, военно-политическая будет только осложняться.
Натовцы имеют огромный финансовый, научный и военный потенциал. Они сейчас
раскручивают свою военную машину, уже принимают решения о поставках на Украину
тяжелых наступательных вооружений. Так что нам надо быстро и энергично принимать
главные меры.

  

Стратегия Путина четырежды менялась за эти годы. Считаю, что она менялась вполне
обоснованно: от необходимости собирания страны и борьбы с терроризмом, сбережения
народа и стабильности в обществе до укрепления суверенитета и национальных
традиций. Мы готовы помочь в этом отношении. И я, вчера выступая в Госдуме,
подробно рассказал о том, что внешний суверенитет берегут наши ракетно-ядерные
силы, а внутренний суверенитет требует принципиально иной финансово-экономической
политики.
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Что касается экономического суверенитета, то вы должны контролировать крупнейшие
предприятия и ведущие отрасли. А у нас они на 65% находятся под контролем
иностранного капитала.

  

Россия только в прошлом году смогла по объему производства электроэнергии достичь
уровня 90-го года. А это самый востребованный ресурс. И если бы у нас работали все
заводы, уже ощущался бы дефицит электроэнергии.

  

Что касается финансов, то собрали в кубышку 320 миллиардов и отвезли в иностранные
банки. А они ограбили вас, как разбойники на большой дороге. И никто за это не
ответил!

  

Я несколько раз, выступая в Государственной Думе при обсуждении бюджета, говорил:
вы торгуете нашим сырьем. Вы за год продали сырья примерно на 20 триллионов
рублей. Но почему в бюджет ни разу не попадало больше 8 триллионов? Да, потому, что
и российская, и иностранная олигархия растаскивает эти гигантские ресурсы! Хотя у нас
готовы проекты законов, которые решат эту проблему.

  

У России существует серьезное технологическое отставание от развитых стран. Стыдно
говорить, но у нас всего 5% станков отечественного производства. Хотя только в одной
Москве было 15 станкостроительных заводов, продававших свою продукцию в 80 стран
мира.

  

Если говорить об образовании, то мы показали в хозяйстве у Грудинина, какой должна
быть школа будущего. Мы поддержали уникальный университет, созданный Жоресом
Ивановичем Алферовым в Санкт-Петербурге, где соединились наука, образование,
высокие технологии и суперпроизводство. И мы готовы поделиться этим опытом.

  

Критическая ситуация складывается и с русским языком. Количество его носителей на
планете сократилось на 80 миллионов человек.

  

Что касается информационной политики, то давайте посмотрим телеканал «Культура».
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Сегодня идет война, наши ребята сражаются и гибнут. Мы их поддерживаем. КПРФ
отправила на Донбасс уже 104 гуманитарных конвоя, это 17 тысяч тонн различных
грузов. Мы приняли в Подмосковье 12 тысяч детей Донбасса. Мы заботимся, помогаем и
спасаем Русский мир, спасаем Украину от нацистско-бандеровской своры. Но я не
увидел на телеканале «Культура» ни одного сюжета, посвященного специальной
военно-политической операции.

  

И в этой связи, возвращаясь к 80-летию победы в Сталинградской битве, мы предлагаем
вернуть этому славному, героическому городу его истинное имя – Сталинград. Это
предложение поддерживают и ребята на фронте, поддерживают трудовые коллективы,
молодежь и ветераны. Я думаю, такое решение было бы вполне справедливым.

  

Мы готовимся к 30-летию нашей партии, которое будет отмечаться 14 февраля. И КПРФ
сегодня является продолжательницей лучших традиций советской страны.

  

* * *

  

Затем слово для выступления было предоставлено первому заместителю Председателя
ЦК КПРФ Ю.В. Афонину:

  

- Празднование 100-летия СССР состоялось, несмотря на попытки российской власти
замолчать этот юбилей. А это означает, что идеи Советской власти и Октября, опыт
СССР и Компартии по-прежнему востребованы. Эти идеи и опыт сегодня подхватили
государства социалистического лагеря - Китай, Вьетнам, Куба и КНДР.

  

КПРФ на протяжении 30 лет после своего восстановления сделала очень многое для
развития нашего государства. Сама жизнь демонстрирует правоту коммунистов.

  

Так, мы оказались правы в наших негативных оценках НАТО и западного сообщества.
Мы оказались правы и в прогнозах внутреннего развития страны.
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КПРФ на сегодня является мощной, серьезной структурой, в которую входят десятки
тысяч местных и первичных партийных организаций. Нами также сформирован широкий
фронт Лево-патриотических сил.

  

За нашей партией опыт старшего поколения и колоссальная энергетика молодежи,
которая в наши дни активно вступает в ряды КПРФ.

  

Мы сформировали пять вертикалей партии. Они активно развиваются. Это
организационная, информационная, депутатская, социально-экономическая партийные
вертикали, а также направление работы КПРФ с трудовыми и профсоюзными
коллективами. В 2023 году мы усилим нашу работу с профсоюзами и трудовыми
коллективами, потому что трудящиеся вместе с Компартией готовы отстаивать свои
права и интересы.

  

Наша задача – укрепление партийных организаций. В прошлом году для этого было
много сделано. Мы провели отчетно-выборную кампанию во всех партийных
организациях, но в этом году перед нами стоит задача удвоения рядов партии.

  

В нынешнем году пройдут крупные избирательные кампании в 52 регионах страны. В
череде этих кампаний - выборы мэра Москвы и губернатора Московской области. Для
нас также значимы выборы, которые состоятся в четырех новых регионах нашей страны.
Предстоящие осенние выборы станут прологом и к президентским выборам.

  

Наша партия уделяла большое внимание поддержке новых регионов России. Мы
отправили туда 104 гуманитарных конвоя. Мы восстановили партийные организации в
этих четырех регионах. Общая численность коммунистов там составляет уже около 2
тысяч человек. Красный флаг СССР снова реет над нашими новыми территориями. И мы
продолжаем эту работу.

  

КПРФ – сражающаяся партия. Более 400 коммунистов добровольцами ушли на фронт. К
сожалению, 17 наших товарищей героически погибли. Они достойно пронесли звание
коммуниста, защищая Родину. И нашему новому поколению надо равняться на этих
Героев.
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В этом году мы ставим задачу укрепить все партийные вертикали. 14 февраля, в день
восстановления Компартии, мы проведем Общероссийский партийный форум с участие
гостей из бывших республик СССР и зарубежных стран. Пройдет торжественный
концерт, посвященный 30-летию воссоздания Компартии. Во всех регионах страны
состоятся мероприятия, посвященные этой значимой дате.

  

В этом году КПРФ проведет два Пленума. На них мы вынесем темы патриотического
воспитания и обобщения опыта народных предприятий. Летом мы проведем
экономический форум в городе Орле, где представим обновленную программу КПРФ, с
которой пойдем на выборы.

  

Необходимо и далее укреплять Лево-патриотический блок. Наша партия
отмобилизована и готова к новым вызовам. И мы сможем противостоять нападкам
Запада и внутренней реакции внутри страны.

  

* * *

  

В ходе пресс-конференции выступил заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г.
Новиков :

  

- 30-летие восстановления Компартии мы встречаем с гордостью и, одновременно, с
горечью. С гордостью, потому что мы возродили нашу партию и сформировали
созидательную программу. Мы честно боролись все эти годы за интересы рабочего
класса, крестьянства и всех трудящихся. Мы противодействовали наступлению
капиталистической реакции с начала 90-х годов.

  

Но эта дата имеет и оттенок горечи. Многие наши конструктивные и созидательные
предложения и идеи власть либо не слышала, либо агрессивно отвергала. Иногда
власть брала наши предложения себе на вооружение, но с очень большим опозданием.

  

 8 / 14



Г.А. Зюганов: КПРФ – продолжательница лучших традиций советской эпохи! - КПРФ ЕАО

У России сегодня практически не осталось резерва времени на то, чтобы отодвинуть
решение назревших проблем даже на пять лет. Надо решать эти проблемы уже сейчас.

  

Мы настаиваем на смене социально-экономического курса. С этой целью мы проводили
Орловский экономический форум. В этом году мы проведем очередной экономический
форум в городе Орле.

  

Ключевым пунктом нашей программы является национализация ключевых отраслей
экономики и банковской системы. Вы можете сколько угодно на любых площадках
говорить о необходимости прекращения утечки капиталов из России, но вы решите эту
задачу с большой вероятностью, когда банковская система будет находиться в руках
государства. Тогда его представители смогут не только рассуждать на эту тему, но и
принимать конкретные, эффективные решения, чтобы добиться решения задачи.

  

Мы говорили о недопустимости экспериментов в армии во времена Сердюкова.
Результаты этих экспериментов мы хорошо знаем. В Подмосковье застроены
многоэтажками бывшие военные полигоны. В моей родной Амурской области было
закрыто легендарное Краснознаменное танковое командное военное училище. А
сегодня все говорят о том, что специалистов этого рода войск как раз не хватает, чтобы
решить задачи СВО.

  

Сейчас только ленивые в Госдуме не говорят, что введение бакалавриата и
магистратуры стало ошибкой, от этого следует отказаться. Но мы уже на старте
критиковали эти идеи. Почему вы нас не слышали?

  

Мы настаивали на честном преподавании истории. Но сегодня вы зачем-то убираете из
школьной программы всемирную историю и предлагаете изучать только отечественную
историю. Однако в СССР изучалась всемирная история. Разве по этой причине
советские люди были менее патриотичны? Вообще, очень странные решения
принимаются.

  

Это мы боролись за сохранение ПТУ. Нас тогда не слышали, а сегодня в экономике не
хватает квалифицированных рабочих.
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Это мы настаивали и продолжаем настаивать на принятии закона о детях войны.
Доброволец, уходящий на фронт, должен иметь гарантии, что об его детях, жене и
престарелых родителях в случае чего позаботится государство. Но если нынешняя
власть не желает поддержать даже поколение детей войны, то где гарантия, что
государство проявит заботу о семьях нынешних ветеранов?

  

В Московской области наукограды Протвино и Пущино соединяют с Серпуховом. В
результате эти муниципальные образования потеряют статус наукоградов. Но как
муниципалы могут принять решение, отменяющее постановление Правительства?
Правая рука власти не знает, что делает ее левая рука?

  

Сегодня на прием в китайском посольстве депутаты «Единой России» выстраиваются в
очередь. Но это мы много лет говорили о необходимости поворота на Восток. Говорили о
том, что нужно крепить связи с Кубой, Никарагуа и Венесуэлой. Мы заявляли, что
Россия не должна поддерживать санкции против КНДР. Сколько этот позор еще будет
длиться? Россия сама находится под западными санкциями, но при этом она
поддерживает санкции Запада против КНДР. Как это понять?

  

Когда Запад пытался организовать цветную революцию против Лукашенко, мы
доказывали на всех площадках необходимость поддержки Россией братского народа и
его президента. Прогнозы и рекомендации КПРФ в отношении Белоруссии оказались
самыми точными.

  

Мы до сих пор остаемся в рамках ВТО. Сейчас есть президентская инициатива о выходе
из определенных европейских структур. Но, почему подобное решение не принято по
ВТО? Почему власть ставит негативную резолюцию на нашем законопроекте о выходе
из ВТО?

  

Мы всегда защищали историческую правду. И будем настаивать на том, чтобы Мавзолей
Ленина не закрывали тряпками и щитами в дни национальных  праздников. Чтобы
Ельцин-центр прекратил чадить на Урале. Давайте на его базе создадим центр по
изучению драматических событий российской истории. И ельцинский период будет там
под номером один. А потом на этой базе откроем детский центр.

 10 / 14



Г.А. Зюганов: КПРФ – продолжательница лучших традиций советской эпохи! - КПРФ ЕАО

  

Надо также вернуть Волгограду его славное историческое имя Сталинград!

  

* * *

  

Затем перед журналистами выступил секретарь ЦК КПРФ, первый секретарь ЛКСМ
РФ В.П. Исаков. Он рассказал, что по данным социологического исследования,
проведенного ФОМом, 80% граждан положительно отзываются о советской эпохе. И
среди них много молодых людей, не живших в СССР. У молодежи, по словам В.П.
Исакова, советская эпоха сегодня ассоциируется с правдой и справедливостью. И у
нового поколения возникает горькое чувство потери своей огромной, великой Родины.

  

Лидер ЛКСМ рассказал, что Ленинский комсомол в 2022 году провел сотни мероприятий,
посвященных 100-летию СССР. Это и круглые столы, и патриотические уроки мужества,
и спортивные соревнования. Также состоялся традиционный творческий конкурс
«Земля талантов», который уже девять лет собирает мальчишек и девчонок со всей
страны, в основном, из малоимущих и многодетных семей.

  

Также В.П. Исаков рассказал, что в 2022 году отмечалось 100-летие Ленинской
Пионерии. 19 мая по всей стране прошли торжественные линейки. Только в Москве в
праздничном мероприятии на Красной площади приняли участие более 5 тысяч ребят.

  

В.П. Исаков напомнил о еще одной знаменательной дате – 80-летии «Молодой гвардии».
Он подчеркнул, что молодогвардейцы по-прежнему являются символом и для нынешней
молодежи. Поэтому Ленинский Комсомол при начале СВО не мог остаться в стороне.
Многие комсомольцы ушли добровольцами на фронт, и, к сожалению, среди них есть
потери. «Эти ребята ушли в вечность, они всегда с нами», - подчеркнул лидер ЛКСМ.

  

По словам В.П. Исакова, созданы целые комсомольские бригады, которые на линии
соприкосновения с противником возводят блиндажи, роют окопы. Они действуют в
Курской, Белгородской, Брянской областях. «Наши товарищи сдают кровь для раненых
бойцов, наши девчонки шьют шевроны, флаги, знамена Победы и Советского Союза», -
рассказал лидер ЛКСМ.
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Он также отметил, что Ленинский Комсомол принимал участие во всех гуманитарных
конвоях, которые КПРФ отправляла на Донбасс.

  

Говоря о патриотическом воспитании молодого поколения, В.П. Исаков напомнил: «У
нашей партии есть молодежная программа, есть законопроект «Образование для всех».
И уже давно необходимо внедрить и применить советский опыт работы с молодежью».

  

Лидер ЛКСМ рассказал, что в 2023 году будет отмечаться 105-летие Ленинского
Комсомола. «Мы подходим к этому юбилею сплоченными рядами. Мы видим, как партия
заметно молодеет. За нами правда, и она обязательно победит!», - подчеркнул В.П.
Исаков.

  

* * *

  

Член Совета «Левого фронта», депутат Государственной Думы А.О. Удальцова в своем
выступлении отметила, что 100-летие СССР – это событие, значение которого
невозможно переоценить, юбилей, имеющий не только символическое значение. Сто лет
назад в нашей стране – ценой великих усилий и жертв – было создано первое в мире
государство исторически нового типа, основанное на принципах справедливости,
подлинной свободы и равноправия, интернационализма и прогресса. И преступное
разрушение многонационального Советского Союза, осуществленное усилиями наших
неизменных внешних врагов и внутренних предателей-перерожденцев, явилось
чудовищной катастрофой планетарного масштаба.

  

«Происходящие сейчас на территории бывшей Украинской советской республики
трагические события также являются прямым результатом распада СССР, -
подчеркнула А.О. Удальцова. – Но победа и в этой войне, и во всемирной конфронтации
с коллективным капиталистическим Западом – возможна только при эффективном
использовании важнейших достижений советской эпохи и возвращении на
социалистический путь цивилизационного развития».

  

«Сегодня – очень подходящий момент для того, чтобы поднять вопрос о возрождении
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СССР, того самого братского союза народов, в котором родились большинство из нас», -
заявила выступающая.

  

Она также отметила, что согласно последнему опросу ФОМ, 80% россиян считают
советскую эпоху хорошим временем, а 63% сожалеют о распаде СССР. Восстановление
СССР создаст прекрасную возможность для постепенного прекращения
межнациональных конфликтов на постсоветской территории.

  

«Это будет лучший ответ на все санкции и ухищрения капиталистического блока, -
продолжила А.О. Удальцова. - Вопрос только в том, кто способен дать такой ответ?»

  

Выступающая отметила, что локомотивом в борьбе за социалистические преобразования
в России и возрождение обновленного СССР является широкая коалиция
Лево-патриотических сил, включающая не только КПРФ (хотя Коммунистическая партия,
несомненно, составляет ядро Лево-патриотического фронта), но и десятки других
организаций, в том числе «Левый фронт», Движение «За новый социализм», Ленинский
Комсомол, Союз советских офицеров, Всероссийский женский союз «Надежда России»
и другие. Все они разделяют четкую программу КПРФ и совместно работают в
интересах России, в том числе – в рамках совместных электоральных кампаний и
гуманитарной деятельности.

  

«Начавшаяся сто лет назад история нашей сильной, справедливой, социалистической
Родины не окончена и сегодня, как бы ни хотелось этого нашим врагам. Каждый из нас
выступает ее соавтором, и только от нас зависит, будет ли разбит враг, будет ли за нами
Победа», - подчеркнула в завершение А.О. Удальцова.

  

* * *

  

Затем участники пресс-конференции ответили на многочисленные вопросы
журналистов. В частности, Г.А. Зюганов вновь остановился на тех знаковых
мероприятиях, которые проведет КПРФ в 2023 году. Среди них уже ставший
традиционным Орловский экономический форум, организуемый на Родине Геннадия
Андреевича – в городе Орле. Активное участие в его подготовке принимает и
губернатор-коммунист Орловской области  А.Е.
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Клычков
.

  

«Мы проведем во второй половине июля большой форум, где академик Кашин и наша
большая команда вместе с Академией наук представят программу вывода страны из
кризиса и дальнейшего развития родной Орловской области. Я считаю, что это вполне
обоснованно, и Клычков к этому готов», - подчеркнул лидер КПРФ.

  

КПРФ.ru. Фото Сергея Сергеева. Видео телеканала «Красная Линия»
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